

ECHOS



NE PAS CONFONDRE REDON ET REGANE

La capacité normale du lycée de Redon est de 250 élèves dont 125 internes. Les effectifs réels atteignent 750 élèves dont 450 internes. Les dortoirs sont répartis dans divers locaux municipaux. On doit organiser cinq services dans le réfectoire. Il y a sept douches pour les 450 internes. L'infirmierie possède trois lits.

Il a fallu une menace de grève scolaire, et en période électorale, pour que l'Etat bourgeois fasse quelques promesses.

L'U.N.R. PROGRESSE. LES PRIX AUSSI

Selon l'institut national de la statistique, la hausse des prix en octobre a été la suivante :

Produits alimentaires.....	0,58	%
Produits laitiers.....	2,6	%
Epicerie.....	0,7	%
Soins médicaux.....	0,9	%
Chauffage, éclairage.....	0,7	%

L'EXPLOITATION C'EST DE LA POLITIQUE

Manifestant pour un salaire décent les employés de la Samaritaine, du Bazar de l'Hôtel de Ville, du Louvre et d'Inno-France ont défilé et tenu un meeting sur les boulevards.

Le PCF ayant distribué un tract, les directions syndicales CFTC et F.O. des employés ont désapprouvé "la politisation des revendications syndicales".

Nous pensons, tout au contraire, que s'il est possible de critiquer le contenu du tract du PCF, il est, par contre, scandaleux de masquer les vraies causes de la malheureuse condition des employés, en clamant "pas de politique" chaque fois que la responsabilité du régime gaulliste est mise en relief.

LE LENINISME EST A CUBA

"Même si nous mourions, notre drapeau flotterait victorieusement, car nous défendons quelque chose de plus sacré encore que notre droit à être une nation libre dans le concert des nations libres de la terre.

Nous disons à tous les peuples de la terre que face à l'ennemi impérialiste il ne peut y avoir de faiblesse.

Nous croyons au droit de défendre la liberté, la souveraineté et la dignité de ce pays, et nous l'exercerons en conséquence jusqu'au dernier homme, femme ou enfant capable de tenir une arme sur ce territoire"

Fidel Castro.

AUTRE CHOSE QU'UN MOLLET

Quarante députés travaillistes britanniques ont signé un texte demandant le démantèlement des bases de fusées américaines autour de l'URSS.

"Ces bases, en cas de guerre, rendraient certaine la destruction du peuple britannique aux premières heures"

Cela est aussi vrai pour le peuple français. Resterait-il assez de survivants pour assister au procès des criminels de guerre qui convièrent les USA à installer des bases en France ?

25% DU BUDGET 1963 POUR LA GUERRE

Mr Watelet président de l'office des HLM de Paris écrit dans une étude:

"L'office HLM de Paris construit 2.500 logements par an alors qu'il reçoit 14.000 demandes nouvelles chaque années"

Et, sans doute, cela non plus, n'a aucun rapport avec la politique.....

**POUR L'AVOIR PENSE... POUR L'AVOIR
DIT... POUR AVOIR REAGI...**

Des centaines de milliers de mili-
tants furent exclus et salis (en
France aussi).

Des dizaines de milliers de militants
furent emprisonnés, déportés, fusillés.
Les meilleurs bolcheviks furent ca-
lonniés et massacrés.

Léon Trotsky fut assassiné, et avant
lui, ses deux fils avaient péri.

Mais, dit quoi ?

"LE MERVEILLEUX SYSTEME DE CONTROLE
ETABLI PENDANT LES PREMIERES ANNEES
DU POUVOIR SOVIETIQUE A ETE REMPLA-
CE PAR UN APPAREIL BUREAUCRATIQUE
COUPE DES MASSES"

Nikita KROUCHTCHEV

L'HUMANITE du 20 Novembre 1962.

Mais, dans le même journal, certains
hommes qui applaudirent à toutes les
fusillades, qui allèrent cinquante
fois à Moscou, les yeux fermés, qui
contribuèrent aux calomnies et aux
exclusions, continuent à parler de
leur passé, sans faille, au service
des opprimés.

mmmmmmmmmmmmmmmmmmmm

**MIGUEL ANGEL ASTURIAS VOTE "SOCIA-
LISTE REVOLUTIONNAIRE.**

Un des plus grands écrivains d'Amé-
rique latine Miguel Angel Asturias
a été interviewé par "Combat" du
15-II-62 :

"J'ai quitté le Guatemala depuis
que des mercenaires travaillant
pour le compte du "Trust fruitier"
ont renversé notre gouvernement
démocrate. Nous avons été les pre-
miers, dans ces pays, à faire voter
voilà dix ans, une loi agraire por-
tant sur la collectivisation des
terres. Dans ce domaine, comme dans
d'autres, Castro a su tirer profit
de nos erreurs : l'armée par exem-
ple, en qui nous avions confiance"

A l'instar de ce grand écrivain qui,
pourtant ne s'occupe pas spéciale-
ment de politique, des centaines de
milliers de paysans pauvres de toute

l'Amérique latine comprennent mieux
chaque jour l'impossibilité de ré-
formés sérieux tant que l'appareil
d'Etat bourgeois, avec son armée et
sa police, ne seront pas brisés.

La condition sociale et l'expérien-
ce concrète valent plus que la bon-
ne culture classique devant les pro-
blèmes de la révolution socialiste.

Et un paysan pauvre du nord-brésilien
ne dirait sûrement pas :

"Je ne vois pas ce qui sépare la
position "socialiste-révolution-
naire" des autres textes en discus-
sion dans le P.S.U."

mmmmmmmmmmmmmmmmmmmm

"CE SERAIT

la plus grande sottise
de croire que la révolution la plus
profonde dans l'histoire de l'humani-
té, que le passage du pouvoir - pour la
première fois au monde - d'une mino-
rité d'exploiteurs à la majorité d'
exploités, puisse se produire dans
les vieux cadres de la démocratie
bourgeoise et parlementaire"

LENINE 1919.

mmmmmmmmmmmmmmmmmmmm

PROPHETIE S.F.I.O

"Faut-il maintenant parler des can-
didats fantaisistes ?

..Le candidat du P.S.U. en liqui-
dation...rique bien de perdre sa
caution, car ses amis eux mêmes ne
le suivent pas"

(Le populaire. Edition spéciale pour
la 16ème circonscription : Plaisance.
Vendredi 10 Novembre)

Bilan : Sur un programme socialiste
sans fausses promesses ni illusions
parlementaires, le candidat du P.S.U
a obtenu 5, 91 % des voix.

Le candidat de la grande SFIO, lui-
même conseiller municipal du 14ème
arrondissement, a obtenu 7,2 % des
voix.

mmmmmmmmmmmmmmmmmmmm

Un gros effort pour les élections :
C'est bien .

UN EFFORT SOUTENU EN DIRECTION DES
ENTREPRISES. C'EST MIEUX.